

1年  
林 敏志2年  
山崎慎太郎3年  
山崎美千代1年  
関口綾子

六年と三年の二人の娘、スポーツと遊ぶことが大好きです。生徒が少ないということもあって、陸上、水泳、バスケット、鼓笛と、何にでも楽しんで参加している様です。朝夕の練習の後、火・木・土は、剣道の練習、そして宿題と床に入るのが十時を過ぎることもよくあります。

剣道を通して、お互いに思いやりの気持ちが生まれているようです。竹刀で突き飛ばされ、床に叩きつけられ、泣きながら立ち上がり、先生に向かって行きます。「頑張れ!」「元気がないぞ!」と子供同士励まし合います。見ている親達も胸が一杯に成りながらも、そんな子供達の姿に感動し、励ましてあげます。

### わかつあう幸せ

**赤い羽根共同募金**  
10月1日～12月31日

## 我が家のお家庭教育

シリーズ (31)

新井 佐久間 清子

六年と三年の二人の娘、スポーツと遊ぶことが大好きです。生徒が少ないということもあって、陸上、水泳、バスケット、鼓笛と、何にでも楽しんで参加している様です。

母親らしさに少々欠ける私、家庭教育などと改めて考えたこともありません。子供と共に悩み、考え、泣いたり、笑ったりしながら成長して行こうと思います。遊びごとも、子供と一緒に本気でしま

友達の大切さ、すばらしさを知り、大勢の友達を作つてほしい。

その為には、私達はいつでも応援し、話を聞き、子供の身になつて真剣に考えてあげたい。

健康で、優しさと思いやりのある人に育つてくれたならと思っています。

練習後の先生と子供達とのふれあい、子供同士のふれあい、とても和やかなふん囲気です。この様な経験のできる子供達、すばらしいことです。

家では、子供の話しきよく聞いてあげます。特に、おふろに入るといろいろ話してくれ、父親ともよく話しています。